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Начало январского засе-
дания городского Собрания 
прошло в тишине. Минутой 
молчания депутаты и при-
глашенные почтили память 
жертв теракта в аэропорту 
Домодедово.

Еще раз напрямую откликнуться 
на происходящее народных 
избранников заставили со-

бытия в Магнитогорске. Депу-
татский корпус собрался за день 
до конкурса, который определял 
пассажирских перевозчиков, и 
ровно за неделю до того дня, когда 
победители должны на законных 
основаниях приступить к работе. И 
раньше нетрудно было догадаться, 
а теперь и подавно нет сомнений, 
что гладкая дорога триумфаторов 
не ожидает. Как известно, предпри-
ниматели, не согласные с новыми 
правилами, в открытую заявили, 
что не собираются сдаваться и 
намерены бороться против них 
всеми имеющимися лошадиными 
силами. Другими словами − ездить, 
как ездили, чего городская власть 
не может позволить.

С 1 февраля самыми популярны-
ми в Магнитке станут позывные: 
«Внимание! Всем постам!» Пункты 
выявления и отлова нелегалов 
появятся на основных магистралях, 
в расставленные сети должны по-
пасться около пятисот «ГАЗелей», 
чьи хозяева проявляют непокор-
ность. Пассажиры, которых угораз-
дит сесть в «незаконную» маршрут-
ку, рискуют не добраться до места 
назначения. При отсутствии у во-
дителя электронной карты машину 
снимут с линии, а в отношении 
виновных составят протокол об 
административном правонаруше-
нии. «Полевая» работа возложена 
на Госавтоинспекцию, в помощь 
которой отрядят до ста специально 
отобранных и обученных муници-
пальных служащих.

Но и это еще не все силки на 
пути необузданного стада. Рас-
сматривать протоколы и выносить 
наказания могут только адми-
нистративные комиссии, а их до 
недавнего времени было три – по 

одной на каждый район. Согласно 
решению городского Собрания, 
теперь карающих органов − вдвое 
больше, а работать они станут ис-
ключительно по маршруткам.

Конечная цель – создать конвей-
ер наказаний, чтоб нарушителю 
выписывали штраф по горячим 
следам. Для быстроты и неотврати-
мости решения будут штамповать-
ся решения, словно под копирку, 
ведь проступки у попавшихся – 
абсолютно одинаковые и потому 
не потребуют долгого разбора. Если 
потребуется, налагать денежные 
взыскания пятерка членов адми-
нистративной комиссии готова хоть 
ежедневно. И суммы прописаны: 
пять тысяч – водителю, пятьдесят 
– владельцу машины, до миллиона 
– юридическому лицу.

Начальник правового управ-
ления городской администрации 
Марина Курсевич, основной 
докладчик по этому вопросу, 
излучала уверенность. По ее 
словам, оштрафованные имеют, 
конечно, право оспорить нака-
зания в суде, но усилия окажутся 
бесполезными, так как вся систе-
ма – «прозрачная и простая». То 
была не просто попытка спрогно-
зировать событие, но и оказать 
психологическое воздействие 
на противников «транспортной 
революции», дать им понять, что 
сопротивление бесполезно.

Известно, как гладко бывает 
только на бумаге, коли забывают 
про овраги. Только практика пока-
жет, не станут ли расчеты админи-
страции самонадеянными. Перед 
окончательным голосованием 
председатель городского Собрания 
Александр Морозов рекомендовал 
прессе следить за изменениями на 
дорогах – благо картина предстанет 
во всей наглядности. Но любые на-
блюдения субъективны, и депутаты 
попросили исполнительную власть 
через месяц предъявить факты и 
рассказать о том, насколько эффек-
тивным оказался метод кнута.

Символично, что отчет состоится 
накануне Дня защитника Отече-
ства, когда депутаты соберутся 
вновь. В ближайшие недели его уж 
точно есть от кого защищать 
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 ОфициАЛьнО
Визит  
чешских партнеров
Вчера с официальным визитом Магни-
тогорск посетила делегация чешской 
республики, возглавляемая чрезвычай-
ным и полномочным послом чр Петром 
Коларжем.

В составе делегации президент фирмы «АЛТА» 
Владимир Плашил, вице-президент этой компании 
Бронислав Шимек. Гости побывали с ознакоми-
тельной экскурсией на Магнитогорском металлур-
гическом комбинате, провели переговоры с первым 
вице-президентом управляющей компании ММК по 
стратегическому развитию и металлургии Рафкатом 
Тахаутдиновым, вице-президентом управляющей 
компании ММК по финансам и экономике Оле-
гом Федониным, посетили горнолыжные центры 
«Металлург-Магнитогорск» и «Абзаково».

«АЛТА» – крупнейшая внешнеторговая компа-
ния, работающая на территории Центральной и 
Восточной Европы, главным образом в странах 
СНГ. Она является стратегическим партнером 
ОАО «ММК».

Подробности – в субботнем номере «ММ».

 ВОДА
перестали  
экономить
За НеДелю ежедневный расход воды в 
Магнитогорске вырос в среднем на пять 
тысяч кубометров. если еще в середине 
месяца он составлял 150–153 тысячи 
кубометров, то сегодня достиг 160 тысяч 
кубометров. 

Евгений Тефтелев выразил обеспокоенность этой 
ситуацией: «Немножко стали подзабывать: с водой 
в городе не все в порядке, и режим экономии надо 
соблюдать. Поприжаться надо, не очень хочется при-
менять чрезвычайные меры».

Градоначальник отметил, что от того, как пройдут 
последняя неделя января и февраль, зависит, будут 
ли отключения горячей воды весной.

 трАДиция
Растим патриотов
ТоржеСТВеННыМ открытием во Дворце 
спорта имени И. Х. ромазана взял старт 
уже ставший традиционным для Маг-
нитогорска всероссийский месячник 
оборонно-массовой работы. 

Проект приурочен к празднованию Дня защит-
ника Отечества и завершится 25 февраля митингом 
у монумента «Тыл–Фронту», где все участники 
месячника соберутся для возложения гирлянды к 
Вечному огню. За это время тысячи школьников и 
студентов смогут принять участие более чем в сотне 
военно-патриотических, агитационно-массовых и 
спортивных испытаний по всему городу, основной за-
дачей которых является совершенствование военно-
патриотического воспитания молодежи. 

Встречи с ветеранами военных действий, возло-
жение венков к обелискам и памятникам погибшим 
воинам, научные конференции, тематические кон-
церты и выставки, конкурсы, игры, соревнования 
по различным видам спорта, в том числе по военно-
прикладному многоборью, пройдут в течение месяца 
в школах, спортивных и культурных учреждениях 
города.

 рейтинГ
тур в аркаим
журНал Forbes опубликовал рейтинг «Во-
семь необычных туристических поездок 
по россии». В него вошли туры в челябин-
скую область, Ямало-Ненецкий автоном-
ный округ и Пермский край.

Как сообщает журнал, каждое путешествие по-
дарит «просветление и очищение мыслей и души», 
поскольку древнее городище называют местом 
силы и необычайной энергетики на карте России. 
Кроме того, необычными признаны фототур в Запо-
лярье с наблюдением за жителями Крайнего Севера, 
посещение лагеря «Глухая Вильва» в Пермском 
крае, кладоискательство, поиск монет и предметов 
старины на Северном Урале и тур под названием 
«Полюс холода», который проводится в районе села 
Оймякон в Якутии. Кроме того, в списке – посещение 
якутского алмазного карьера «Мир», поездки на цве-
тение лотоса в Астраханскую область и в эпицентр 
Тунгусского взрыва в Красноярском крае.
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Кари Хейккиля 
продолжает 
экспериментировать

Руководители 
государства 
поддерживают 
«единороссов»
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 ОбЛАСтнОй 
ПАрЛАМент

Во ВТорНИК депутаты Законода-
тельного собрания челябинской 
области провели первое заседа-
ние в этом году.

Оно началось с новых кадровых на-
значений, сообщает собкор «Маг-
нитогорского металла» в Челябинске 

Галина Иванова. Народные избранники 
проголосовали за лишение депутатских 
мандатов «единороссов» Константина 
Цыбко и Олега Голикова из ЛДПР. Первый, 
как известно, назначен представителем 
областного Законодательного собрания 
в Совете Федерации.

Согласно существующему законо-
дательству, прежде чем приступить к 
работе в Совете Федерации РФ, он 
должен освободить депутатское кресло. 
Решением избирательной комиссии 
Челябинской области депутатский 
мандат Константина Цыбко перешел 
гендиректору ЗАО КХП «Злак» Валерию 
Филиппову, который также является 
членом партии «Единая Россия».

Однако, если сложение полномочий 
депутата Цыбко было вполне закономер-
ным и ожидаемым, то уход из областного 
парламента депутата Олега Голикова вы-
звал удивление даже среди коллег.

По словам председателя Заксобрания 
области Владимира Мякуша, каждый де-
путат имеет право написать заявление о 
досрочном прекращении полномочий и 

без объяснения причин сложить с себя 
полномочия, что и сделал Олег Голиков, 
который в настоящее время также 
возглавляет региональное отделение 
партии ЛДПР.

Челябинские политтехнологи объ-
ясняют уход Голикова его намерением 
побороться на декабрьских выборах за 
мандат депутата Госдумы.

Депутаты внесли первые в этом году 
коррективы в областной бюджет. Изме-
нения вызваны увеличением расходной 
части бюджета более чем на 230 миллио-
нов рублей за счет включения в бюджет 
остатков целевых средств федерального 
бюджета, не использованных в 2010 году. 
Основная часть средств будет направлена 
по целевому назначению на обеспечение 
жильем ветеранов и инвалидов.

Некоторые изменения коснулись и 
закона «О статусе депутата Законодатель-
ного собрания Челябинской области» – их 
суть сводится к тому, что отныне число на-
родных избранников, работающих в ЗСО 
на постоянной основе, может достигать 
двенадцати человек. В настоящее время 
их насчитывается всего шесть. Относи-
тельно помощников депутатов приняты 
законодательные требования, которые 
применяются при трудоустройстве на 
работу 

первые коррективы


